

Le Maître lui répond par l'allocution suivante :

Permettez-moi, mademoiselle, au nom de la ville de Lille, de vous féliciter de votre élection. Comme vous, fils du peuple, en, comme vous, par moi, il m'est doux de saluer en ce jour celle qui, choisie par ses compatriotes, est venue pour être la reine du peuple...

Par Mercure aux pieds légers... Le symbole de cette scène mimée, parlée et chantée, a été fort bien compris par la foule et a été depuis le commencement jusqu'à la fin, un feu roulant d'enthousiasme acclamations.

Un ouvrier couvreur qu'on croit se nommer Albert P..., demeurant à Maisons-Alfort, assassiné hier, dans l'après-midi, une dame Bertrand, qui habitait 35, Grande-Rue de Saint-Meris, à Charenton-le-Pont, et son neveu Octave Diant, âgé de sept ans.

INFORMATIONS

Double assassinat à Charenton

Paris, 5 juin. Un ouvrier couvreur qu'on croit se nommer Albert P..., demeurant à Maisons-Alfort, assassiné hier, dans l'après-midi, une dame Bertrand, qui habitait 35, Grande-Rue de Saint-Meris, à Charenton-le-Pont, et son neveu Octave Diant, âgé de sept ans.

La France insultée

Les sans-patrie du cléricisme. L'Étoile Belge raconte une histoire qui est tout bonnement le patriotisme de MM. les réactionnaires.

Bagarres sanglantes en Prusse

Berlin, 5 juin. Des bagarres sanglantes ont eu lieu hier, à Jüterborg, dans la Prusse orientale, entre les officiers de la garnison et les civils.

EN BELGIQUE

(De nos correspondants)

Un vol dramatique à Charleroi. — Les élections provinciales. — En Belgique.

Charleroi, 5 juin. L'émotion est vive à Charleroi, en raison d'un vol commis dans la nuit de vendredi, à Couillet, dans des conditions qui rappellent entièrement les exploits de l'antique bande noire, restée célèbre au pays de Charleroi.

AU SOUDAN

Paris, 5 juin. Nous apprenons que depuis la prise de Sikasso, tout le pays comprenant les États de Babemba a fait sa soumission.

COURRIER DU TONKIN

Marseille, 5 juin. Le paquebot Solazie, courrier d'Extrême-Orient, est arrivé au bassin de la Joliette, ce matin, avec 485 passagers.

ELECTIONS SERBES

Belgrade, 5 juin. Les élections ont eu lieu avec calme dans tout le pays.

Dernière Heure

Elections provinciales belges

Bruxelles, 5 juin. Les élections provinciales d'aujourd'hui n'ont pas sensiblement modifié la composition des assemblées provinciales.

Dans les provinces d'Anvers, Namur, Luxembourg, Flandre, le parti catholique gagne la majorité; par contre, dans le Brabant, le parti catholique perd la sienne.

AUX VOYAGEURS DE COMMERCE

L'organe des Voyageurs et Employés de commerce du Nord publie un intéressant appel dont nous croyons devoir donner un extrait à titre de document.

LES EMPOISONNEMENTS DES RIVIÈRES

M. Turlet, ministre des Travaux Publics, en réponse aux réclamations présentées par le syndicat des pêcheurs à la ligne du Nord et du Pas-de-Calais, a déclaré le versement, dans la Lys, des résidus industriels nuisibles aux poissons.

POISSONS ALCOOLISÉS

Voici les substances dangereuses dans les boissons « apéritifs » :

Dans l'absinthe, l'absinthe proprement dite, le coumarin, le farnésol, le géraniol, l'isobutylène, le menthol, le menthylène, l'alcool à 85°.

GRÈVE D'OFFICIERS EN AUTRICHE

Gratz, 5 juin. A la suite de la mise à pied de trente-trois officiers de réserve que leur zèle prosopopoeique a fait passer en disgrâce, les officiers de réserve ont décidé de se constituer en comité.

LES EMPLOYES DE COMMERCE

Le Comité des Voyageurs et Employés de commerce du Nord publie un intéressant appel dont nous croyons devoir donner un extrait à titre de document.

LES EMPLOYES DE COMMERCE

Le Comité des Voyageurs et Employés de commerce du Nord publie un intéressant appel dont nous croyons devoir donner un extrait à titre de document.

LES EMPLOYES DE COMMERCE

Le Comité des Voyageurs et Employés de commerce du Nord publie un intéressant appel dont nous croyons devoir donner un extrait à titre de document.

LES EMPLOYES DE COMMERCE

Le Comité des Voyageurs et Employés de commerce du Nord publie un intéressant appel dont nous croyons devoir donner un extrait à titre de document.

LES EMPLOYES DE COMMERCE

Le Comité des Voyageurs et Employés de commerce du Nord publie un intéressant appel dont nous croyons devoir donner un extrait à titre de document.

LES EMPLOYES DE COMMERCE

Le Comité des Voyageurs et Employés de commerce du Nord publie un intéressant appel dont nous croyons devoir donner un extrait à titre de document.

LES EMPLOYES DE COMMERCE

Le Comité des Voyageurs et Employés de commerce du Nord publie un intéressant appel dont nous croyons devoir donner un extrait à titre de document.

LES EMPLOYES DE COMMERCE

Le Comité des Voyageurs et Employés de commerce du Nord publie un intéressant appel dont nous croyons devoir donner un extrait à titre de document.

LES EMPLOYES DE COMMERCE

Le Comité des Voyageurs et Employés de commerce du Nord publie un intéressant appel dont nous croyons devoir donner un extrait à titre de document.

LES EMPLOYES DE COMMERCE

Le Comité des Voyageurs et Employés de commerce du Nord publie un intéressant appel dont nous croyons devoir donner un extrait à titre de document.

LES EMPLOYES DE COMMERCE

Le Comité des Voyageurs et Employés de commerce du Nord publie un intéressant appel dont nous croyons devoir donner un extrait à titre de document.

LES DEUX GOSSES PAR G. HERRIE DECOURCELLE DEUXIÈME PARTIE MAISON ZÉPHYRINE, LA LIMACE ET C^{ie} UN NEVEU A HÉRITAGE

— Ah ! oui ! Il est en voyage, n'est-ce pas ? Mon papa a moi été étonné en voyage aussi... bien loin, bien loin... à Panama... mais il est revenu. Apparemment, j'étais avec petite mère, ou bien avec mère-grand... Alors toi, en attendant ton papa, tu es avec ta grand-mère ?

— Ah ! répéta seulement Claudinet. Et il partit réfléchir. Fanfan reprit la parole : — Si tu es orphelin et si tu n'as pas non plus une grand-mère, qui donc as-tu alors pour t'aimer, pour t'embrasser, pour te câresser ?

— Ah ! ils ne sont pas bons, vois-tu, Fanfan, l'oncle La Limace et la tante Zéphyrine ! Quand ils se souviennent, c'est bien, ils se battent tous les deux, et je n'ai qu'à aller me coucher dans mon coin sans rien dire. Le pire, c'est quand ils ne se souviennent pas, parce que les affaires vont mal... Oh ! alors, que j'en reçois, des coups ! C'est ce rhume qui fait mon malheur.

— Tu te souviens de ce jour où tu étais allé à la messe avec ta grand-mère et que tu avais vu le curé qui te regardait avec un air si triste ?

— Ah ! oui ! Il est en voyage, n'est-ce pas ? Mon papa a moi été étonné en voyage aussi... bien loin, bien loin... à Panama... mais il est revenu. Apparemment, j'étais avec petite mère, ou bien avec mère-grand... Alors toi, en attendant ton papa, tu es avec ta grand-mère ?

— Ah ! oui ! Il est en voyage, n'est-ce pas ? Mon papa a moi été étonné en voyage aussi... bien loin, bien loin... à Panama... mais il est revenu. Apparemment, j'étais avec petite mère, ou bien avec mère-grand... Alors toi, en attendant ton papa, tu es avec ta grand-mère ?